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Zitat von putzi 

Es wäre jetzt sicher übertrieben zu behaupten man hätte unter MK, AS oder vorher
Weiler schönen Fussball im Sinne von schön gespielt.

Bei Weiler und beim Pfälzer waren es auch primär die Ergebnisse die passten und in
beiden Fällen die Phasen wo man meinte die Mannschaft reißt die Spiele aufgrund von
blanker Mentalität.

Übermenschen im Sinne von Top waren, auch wenn einige das in ihrer
Vergangenheitsbewältigung gern verklären, weder die Spieler noch ihr Trainer.

Aber man hatte eine Mannschaft auf dem Platz die spielte was sie konnte und man
hatte Trainer die nicht versucht haben was anderes zu spielen, zumindest nicht für
lang.

Das ein Behrens, ein Mühl, ein Valentini oder ein Kerk so schwach sind hat wohl keiner
befürchtet. Das der gewünscht Fussball mit besagten Spieler aber ein gewagtes
Experiment ist war glaub ich von vorn herein klar. Zumal man für die Positionen
besagter Spieler eigentlich keinen Ersatz geholt hat.

Sprich das Kerk irgendwie kommen wird war klar bei der "Auswahl" an Außenspielern.

Und das sind halt schon so Dinge die ich von einem SV in der Saisonplanung aber auch
von einem Cheftrainer erwarte.

Da kommt mir dieses, "die alten Spieler sind alles Flaschen" halt etwas zu kurz. Man
weis was die Spieler können und daran hätte man sich in der Planung halten sollen.

Und woher weist du welche Spieler auf der Abschussliste stehen und welche net? Und
warum sollte z.B. ein Erras jetzt mit Gewalt einen Wechsel anstreben.
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Zum einen scheints für unsere Helden nur wenig Nachfrage zu geben. Und zum
anderen kann er im Sommer nach Vertragsablauf immer noch ablösefrei wohin gehen
wo er weniger verdient, weil daran scheinst ja zu liegen.

Kurz aus monetärer Sicht ist es wohl nachvollziehbar warum nicht alle Spieler die du
nicht leiden kannst sofort den Verein verlassen.

Alles anzeigen 

Warum hat ihn dann Palikuca im Sommer nicht gehen lassen?
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